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REQUERIMENTO Nº 840/2018 

Requer informações referentes à 
situação do programa de 
Dedetização nos bairros, em nosso 
Município.   

 
Senhor Presidente, 

Senhores Vereadores,  
 
 

CONSIDERANDO a importância do programa de Dedetização em 

nosso Município; 

 

CONSIDERANDO que este Vereador foi procurado por vários 

munícipes relatando à problemática de proliferação de animais peçonhentos 

em seus Bairros; 

 

CONSIDERANDO que a realização da Dedetização regularmente, 

impede a proliferação desses animais peçonhentos, evitando assim o risco 

eminente de contato com a população; 

 

CONSIDERANDO que é direito dos munícipes que tenham esse 

programa realizado em seu bairro, para que possam ter tranquilidade e trazer 

maior segurança para suas famílias;  

 

 CONSIDERANDO que a problemática aqui apresentada é 

pertinente e que merece atenção do Poder Público, elaboramos as questões 

que segue.   

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  
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1º) A Administração tem conhecimento da situação do referido 

programa supracitado, referente ao ano de 2018? 
 
2º) O programa está sendo realizados no Município? 
 
3º)  Qual setor que oferece os cuidados necessários na realização 

de dedetização de animais peçonhentos nos bairros do Município? 

 
4º) Quais são os procedimentos realizados na dedetização dos 

bairros? 
 
5º) De quanto em quanto tempo é realizada esta dedetização? 
 
6º) Existe algum meio de contato para os Munícipes informarem 

incidências de animais peçonhentos? 
 
7º) Se positivo item 6, de que forma?  
 
8º) Quais bairros possuem mais reincidência de animais 

peçonhentos no local? 
 
9º) Existe algum meio de divulgação e orientação á população no 

sentido de evitar a proliferação desses animais peçonhentos? 
 
10º) Se positivo o item 9, qual? 
 
 
11º) Outras informações que julgarem necessárias. 

 
 
 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, 15 de Junho de 2.018 

 
 
 
 

FELIPE SANCHES 
-Vereador- 


